

令和2年度 学校評価最終報告（3月）

上田市立丸子北中学校

令和2年度の学校評価最終報告をします。保護者の皆様には、2回のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。下記に、結果および考察を掲載しますので、ご確認くださいませようお願い申し上げます。

記

1 生徒の回答（A:とてもそう思う B:そう思う C:あまりそう思わない D:そう思わない）※数字（%）

No.	評価項目	A+B		s
		前期	後期	
1	授業にしっかり取り組み、学習内容を理解できている。	87.9	89.5	+1.6
2	課題や宿題を、期限を守って提出し、学習内容の理解ができている。	85.8	83.3	-2.5
3	自宅では、日頃から学習や睡眠など規則正しい生活で過ごせている。	96.7	94.6	-2.1
4	学校や地域で、はっきりした声で挨拶することができている。	84.3	81.1	-3.2
5	学級・学年・全校の合唱では、しっかり歌声を響かせている。	93.3	88.8	-4.5
6	部活動（や、自身の校外での活動）に熱心に取り組んでいる。	93.9	92.5	-1.4
7	学校や地域で、はっきりした声で挨拶することができている。	90.5	86.0	-4.5
8	自分の将来（進学や就職など）について、考えをもっている。	69.6	74.8	+5.2
9	心配事や悩みがあるとき、相談できる人や場所がある。	86.8	87.7	+0.9
10	つらい気持ちの仲間がいるとき、気づかう気持ちをもっている。	96.3	93.8	-2.5
11	相手の良さを認め、仲間と温かい気持ちや言動で関わることができる。	95.2	94.9	-0.3
12	地区清掃や奉仕活動に進んで取り組んでいる。	79.8	77.9	-1.9
13	学校に明るい気持ちで登校できている。	91.6	88.8	-2.8

2-1 生徒アンケート 結果と考察

◇「A+B」の回答が、前期より後期が伸びた項目

項目8のについて、+5.2であった。3学年の進路指導はもちろんのこと、1学年での職業調べや職業適性検査、2学年での地域の巧みに学ぶ講話や高校調べなどの進路学習を通して、自分の将来を考えるきっかけになったのではないかと考える。しかしながら、以前74.8%と低い数値なので、年間通して計画的な進路指導を行っていききたい。

◆「A+B」の回答が、前期に比べ後期が減少した項目

項目5と7が-4.5と下がっていた。歌声づくりについては昨年度までとは違い、合唱練習が全校体制でできなくなっていることが原因と思われる。しかしながら、合唱祭に向け、クラス単位で合唱練習をして各クラス素晴らしい歌声を響かせた。コロナの感染予防をしながら、できる限り本校の重点である歌声作りに力を入れていきたい。また、挨拶に関しては、地域に出での挨拶活動等を来年度はできる限り再会しながら挨拶に対する意識を高めていきたい。

2 保護者の回答 (A:とてもそう思う B:そう思う C:あまりそう思わない D:そう思わない) ※数字 (%)

No.	評価項目	A+B		差異
		前期	後期	
1	我が子の学校生活や授業中の状況をしっかり捉えている。	74.5	75.7	+1.2
2	我が子の家庭学習の取り組み状況をわかっている。	72.7	78.9	+6.2
3	我が子は、学習や睡眠など規則正しく過ごせている。	62.5	58.4	-4.1
4	我が子は部活動（や自身の校外での活動）に熱心に取り組んでいる。	92.6	83.4	-9.2
5	我が子は、明るい表情で学校に登校している。	87.4	84.3	-3.1
6	我が子は、地区清掃や地域の奉仕活動に進んで取り組むことができる。	79.4	68.9	-10.5
7	我が子と学校生活の様子についてよく会話する。	78.3	78.0	-0.3
8	丸子北中の生徒は、学校や地域でしっかりと挨拶をすることができる。	77.6	81.2	+3.8
9	丸子北中の授業は、生徒の取り組みやすい工夫がされていると思う。	85.9	79.3	-6.6
10	丸子北中の日課や教育活動は生徒にとって無理のないものになっている。	91.2	78.5	-12.7
11	丸子北中では将来の目標もてるような進路学習や相談が行われている。	74.8	68.4	-6.4
12	丸子北中は、参観日・懇談や学年通信などで学校の様子がよく伝わっている。	92.0	82.6	-9.4
13	丸子北中では生徒に寄り添った指導で、いじめの防止や早期発見に努めていると思う。	83.3	83.0	-0.3
14	丸子北中のPTA活動は参加しやすく、有意義なものになっている。	83.9	70.2	-13.7

2-2 保護者アンケート 結果と考察

ほとんどの項目で、前回の結果を下回る数値となった。

新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事が中止となったり、参観日が中止となり、保護者に学校や生徒の様子を見ていただけなかったりと学校で行っている取り組みが伝わらなかったことが原因と考えられるが、こういった状況の中で、学校の教育活動をより地域、保護者の皆さんに発信していくかを考え取り組んで参りたいと思います。

また、コロナ禍においても、感染予防をしつつ生徒が充実感をもてるような教育活動を心がけて参りたいと思います。

3 その他

自由記述欄には、数件、学校生活や学習、職員に対するご意見をお寄せいただきました。皆様からいただき評価ならびにご意見は、今後の教育活動に生かして参りたいと存じます。

皆様におかれましては、引き続き本校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。